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Ваш интернет-сайт работает под управлением системы администрирования Joomla!. CMS Joomla, а также
установленные в ней шаблоны оформления защищаются авторским правом корпорации Open Source
Matters.  Любое другое содержимое, а также шаблоны, добавленные после инсталяции системы, являются
собственностью их владельцев.    

Если Вы хотите распространять, делать копии или модифицировать Joomla, Вы можете делать это в
соответствии с лицензией GNU General Public License. Если вы никогда ранее не сталкивались с данной
лицензией, то Вам необходимо ознакомьтесь со следующими статьями лицензии "How To Apply These
Terms To Your Program" и "GNU General Public License FAQ".    

Вся документация по CMS Joomla! лицензируется посредством  Creative Commons
Attribution-Non-Commercial-Share-Alike License 2.5, а также по другим отдельным лицензиям,
установленным владельцами авторских прав.     

Joomla! всегда будет оставаться системой с открытым кодом и лицензией GNU General Public License!      

    

This Web site is powered by Joomla!  The software and default templates on which it runs are Copyright
2005-2007 Open Source Matters.  All other content and data, including data entered into this Web site and
templates added after installation, are copyrighted by their respective copyright owners.

If you want to distribute, copy, or modify Joomla!, you are welcome to do so under the terms of the GNU General
Public License.  If you are unfamiliar with this license, you might want to read 'How To Apply These Terms To Your
Program' and the 'GNU General Public License FAQ'.

Joomla! documentation is released under the terms of the Creative Commons
Attribution-Non-Commercial-Share-Alike License 2.5 or by the specific license of their respective copyright owners.

The Joomla! licence has always been GPL.  
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